

## ABSTRAK

Pertumbuhan laba merupakan perubahan persentase kenaikan laba yang diperoleh perusahaan. Perubahan laba yang baik, menunjukkan bahwa perusahaan dalam kondisi keuangan yang baik, yang akan meningkatkan nilai perusahaan. Semakin tinggi laba yang dihasilkan oleh perusahaan maka semakin baik kinerja perusahaan tersebut. Pertumbuhan laba diproksikan dengan seberapa besar peningkatan laba perusahaan, dihitung dengan cara laba periode sekarang dikurangi laba periode sebelumnya kemudian dibagi dengan laba periode sebelumnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui variabel *Current ratio*, *debt to equity ratio* dan *Total asset turnover*. Penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Current ratio*, *debt to equity ratio* dan *Total asset turnover*. Penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Current ratio*, *debt to equity ratio* dan *Total asset turnover* terhadap pertumbuhan laba pada perusahaan yang terdaftar pada Sub Sektor Makanan dan Minuman periode 2013-2018 di Bursa Efek Indonesia.

Metode pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan sumber data sekunder berupa laporan keuangan perusahaan yang terdaftar pada Sub Sektor Makanan dan Minuman periode 2013-2018 di Bursa Efek Indonesia. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh perusahaan Sub Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di Bursa efek Indonesia periode 2013-2018. Sampel yang dihasilkan sebanyak 48 sampel. Data pada penelitian ini dianalisis menggunakan statistik deskriptif dan regresi data panel.

Hasil Penelitian ini menunjukkan secara simultan variabel *Current ratio*, *Debt to equity ratio*, dan *Total asset turnover* berpengaruh terhadap pertumbuhan laba. Secara parsial *Current ratio*, *Debt to equity ratio* tidak berpengaruh negatif signifikan terhadap pertumbuhan laba, sedangkan *Total asset turnover* berpengaruh positif signifikan terhadap pertumbuhan laba.

Hasil Penelitian ini diharapkan bisa menjadi pertimbangan pengambilan keputusan bagi pihak yang ingin menginvestasikan dana di perusahaan sub sektor makanan dan minuman.

Kata Kunci : *Current ratio*, *Debt to equity ratio*, *Total asset turnover*, Pertumbuhan Laba.